

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE

Nach seiner Song-Contest-Ansage: **Kreisch-Alarm für Meno**

Kreischende Mädels unter den Tausenden Besuchern im Wiener Praterdome.

Als Menowin **Fröhlich** die Bühne betrat, kannten die wilden Teenies kein Halten mehr. Sie schrien seinen Namen, bettelten um Autogramme und wollten ihn wenigstens ein Mal berühren. „Ich bin überwältigt. Ich hätte es mir nie gedacht, dass ich in Öster-

reich so viele treue Fans habe“, so der deutsche Superstar, der nun auch beim Song Contest gerne für Österreich antreten würde. Als Deutscher? MenoWIEN ganz sachlich: „Die kanadische Sängerin Céline **Dion** ist auch mal für die Schweiz angetreten...“

Der deutsche Superstar Meno begeistert das Publikum ...



Foto: Andreas Tischler